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国際会長標語   “Be Y’smen in Deed not Y ’smen in Need”［求めるワイズから 行動するワイズへ］ 

ｱｼﾞｱ会長標語   “Lead by your own Action”[ 行動するリーダーになろう]  

西日本区理事標語 “Go Forward with Love and Courage ” [ すすめ、愛と勇気をもって]  

中部部長標語     “Think Together Act Together ”  [ 共に考え 共に行動]  

クラブ会長標語  “Lets move for future of the Earth !! ｢地球の未来のために行動しよう｣ 
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永遠の命を得るためである。 
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◎第一例会（クリスマス例会）   

 と  き ：１２月３日（土） 

 ところ  ：名古屋中央教会 

時 間 ：１４：００～（受付 13：30） 

内 容 ：クリスマス特別例会 

ドライバー  吉田 正 君 

第一部 クリスマス礼拝 

第二部 クリスマス祝会 

      

         

               

   

 

 

 

 

 

◎第二例会（忘年会）  

と き ：１２月１５日（木） 

  ところ ：別途連絡します 

  時 間 ：１９：００～ 

 ◎ＳＯ設立５周年記念祝賀会   

と き ：１２月１７日（土） 

ところ ：ローズコートホテル 

◎クリスマスキャロル in タワーズライツ   

と き ：１２月２３日（金） 

ところ ：名古屋駅前 

◎爺ケ岳ファミリースキー   

と き ：１月７日（土）８日（日） 

ところ ：爺ケ岳スキー場 

 

 
  

11 

月   

例

会 

   例     会     出     席     状     況    B  F ポイント クラブファンド（11 月） 

在  席  者 16 名 第  1  例  会 名 当   月 ・ 切   手  ニコ BOX ノート  

例会出席者 名 第  2  例  会 名 当   月 ・ 現   金  感 謝 ファンド  

当月出席率 % 部   会    他 名 累              計  累          計   

 

“TO  ACKNOWLEDGE  THE  DUTY  THAT  ACCOMPANIES  EVERY  RIGHT ó 

＝強い義務感を持とう。義務はすべての権利を伴う＝ 
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いちもひょうひょうとした元さんの姿を偲びま

す。                吉田（正） 

 

○あの笑顔は永遠に忘れません。ご冥福をお祈り

します                 服部 
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http://www.ys - chubu.jp/nihonku001.gif  
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Ⱡ♇♩  

みなさん頑張って書き込んでくださいょ。 
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